



Síntesis de Noticias

INSTITUTO NACIONAL DE CIENCIAS MÉDICAS Y NUTRICIÓN SALVADOR ZUBIRÁN

Viernes 07 de febrero de 2025.

Esta información es proporcionada por la Secretaría de Salud Federal

Medios: Excélsior, Reporte Índigo, El Universal, La Jornada, Crónica, Milenio, El Heraldo de México, 24 Horas.

Destacan labor de Hospital General/Excélsior, Reporte Índigo

El Hospital General de México Dr. Eduardo Liceaga (HGMEI) es un pilar fundamental en la salud pública, aseguró David Kershenobich, secretario de Salud al encabezar la ceremonia por el 120 aniversario de la institución. Preciso que este hospital está siempre al servicio de la nación, "sin distinción social, económica o de otro tipo, en sus áreas de atención primaria, especialidad o alta especialidad. Añadió que partir del trabajo que se ha realizado en el HGMEI nacieron los Institutos Nacionales de Salud y las principales ramas de la medicina, "por lo que hablar del Hospital General es hablar de la historia misma de la medicina del país, que ha sido testigo y protagonista de avances médicos que han transformado la atención sanitaria". En la ceremonia, Kershenobich indicó que esta unidad médica seguirá siendo el faro de conocimiento, servicio y refugio para la atención de quienes más lo necesitan, por lo cual expresó su reconocimiento y gratitud a los trabajadores.

Gobierno gasta 42 mdp en campañas antifentanilo/El Universal

En la impresión de millones de folletos, carteles, espectaculares y la difusión de videos dentro del Metro de la Ciudad de México, el gobierno de México ha invertido en los últimos tres años más de 42 millones de pesos en campañas en contra del consumo de fentanilo. En su negociación con su homólogo de Estados Unidos, Donald Trump, la presidenta Claudia Sheinbaum acordó el envío de 10 mil elementos fuerzas federales a la frontera norte con el objetivo de frenar el tráfico de drogas, en particular de fentanilo. El año pasado, la Secretaría de Salud invirtió por su lado 2 millones 297 mil 641.37 pesos en una campaña de difusión contra adicciones en espacios publicitarios dentro del Metro de la Ciudad de México. La Secretaría de Salud, por medio de la Comisión Nacional de Salud Mental y Adicciones (Conasama), contrató a la empresa Isa Corporativo por el servicio de difusión en medios complementarios de la Campaña Nacional de Salud Mental y Adicciones, en la que se desplegaron anuncios contra el consumo de drogas dentro de las líneas del Metro de la Ciudad de México.

Se busca participación privada no onerosa en hospitales: Sheinbaum/La Jornada

La presidenta Claudia Sheinbaum subrayó que buscan un esquema de inversiones mixtas para el manejo de hospitales y poner fin a los convenios de asociación pública-privada que establecieron gobiernos anteriores a la 4T y que resultaban muy onerosos para el Estado. Aunque su antecesor, López Obrador, dejó de utilizar el esquema, mencionó que "todavía quedan algunos hospitales de aquellas viejas APP", y confió en que en este año "podamos nacionalizarlos a todos". La presidenta afirmó que uno de ellos es el de Tláhuac, del ISSSTE, "donde se sigue trabajando para que no continúe este proceso", porque es muy caro. Ayer en la mañanera del pueblo, explicó cómo operaban: "Antes, para no endeudar al gobierno, se le decía al privado: 'tú endeudate, tú construyes, tú operas y yo te pago cada año'". El problema es que "esos contratos de largo plazo eran demasiado onerosos para el Estado, y lo son todavía por los que quedan, porque ahí cargan el interés de haber pedido un crédito de manera privada y la operación (porque) normalmente suben muchísimo los costos de lo que en realidad es".

"México te abraza"/Reporte Índigo, Excélsior

Al realizar una visita de supervisión al Centro de Atención a repatriados en Reynosa, Tamaulipas, la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, aseguró que se está haciendo todo lo posible para que sea menos difícil la situación de los mexicanos que sean repatriados o deportados desde Estados Unidos. La secretaria dijo que la estrategia "México te abraza" es una acción del Gobierno Federal que busca darles la atención mínima necesaria, para que los paisanos y paisanas retornados puedan tener servicios y puedan seguir su vida, que no es una cosa fácil. "El gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum los acompaña, y los acompaña, como ustedes ven aquí, con servicios de salud, con servicios también de aseo, de higiene personal, lo quiero decir mucho, de alojamiento, de comida". Y se refirió a la tarjeta "Bienestar Paisano" que tramita y entrega la Secretaría de Bienestar donde a cada uno de los paisanos y paisanas repatriadas les dan una tarjeta con 2 mil pesos.

CSP reitera reforma que prohíba maíz transgénico/Crónica

La presidenta Claudia Sheinbaum reiteró que se trabaja en una reforma constitucional, a fin de hacer las modificaciones necesarias y evitar que en territorio nacional se pueda sembrar maíz transgénico. Lo anterior, luego de que su gobierno revirtió las restricciones que impuso a las importaciones de maíz transgénico, en cumplimiento con el fallo de solución de controversias que perdió a finales del año pasado contra Estados Unidos. En la conferencia "La Mañanera del Pueblo", la jefa del Ejecutivo Federal aseveró que su gobierno va a cambiar, a través de la reforma que ya fue enviada al Congreso de la Unión. Cuestiona respecto al hecho de que la víspera la Secretaría de Economía publicó en el DOF, que queda sin efecto el decreto publicado el 13 de febrero de 2023, en el que el país prohibía la importación de maíz genéticamente modificado, usado para el consumo humano, la mandataria aclaró que este mismo jueves se analizaría el tema.

IMSS avala donación de lote en Chimalhuacán para construir hospital/Milenio

El Consejo Técnico del IMSS aprobó la donación de un predio por parte del municipio de Chimalhuacán, Estado de México, para construir un Hospital General Regional de 260 camas, con el que se beneficiarán más de 317 mil derechohabientes. En sesión ordinaria, el director de Administración del IMSS, Borsalino González, explicó que el terreno se localiza en el barrio de Santa María Nativitas y cuenta con una superficie superior a 55 mil 300 metros cuadrados. Puntualizó que esto permitirá incrementar el indicador de camas por mil derechohabientes y así desahogar a los Hospitales Generales de Zona No. 53 en Los Reyes Acaquilpan y el No. 197 en Texcoco. González destacó que el nuevo hospital contará con las especialidades y subespecialidades que tienen los otros de la zona e incluirán servicios que se otorgan en Unidades Médicas de Alta Especialidad, como Medicina Nuclear, Clínica de Heridas, Estomas y Pie Diabético, Clínica del Dolor y Hemodiálisis. Al respecto, el director general del IMSS, Zoé Robledo, señaló que la búsqueda de un terreno en municipios del oriente del Estado de México responde a la necesidad de incrementar los servicios de hospitalización, en particular en Chimalhuacán y Nezahualcóyotl.

Realizan 365 gestiones para pacientes oncológicos/Excélsior

El IMSS y el Órgano de Operación Administrativo Desconcentrado de Michoacán han realizado 345 gestiones en favor de pacientes oncológicos en esta entidad. La mayoría de las solicitudes han permitido atender en forma oportuna la entrega de medicamentos, estudios, citas y atenciones médicas, así como tratamientos. La titular de la Unidad de Atención a la Derechohabiente del IMSS, Gabriela Paredes Orozco, encabezó la reunión virtual de seguimiento 31 y destacó que el objetivo es garantizar la atención de calidad y supervisar el abasto oportuno de medicamentos.

Da distintivo a primaria/El Heraldo de México

Por adoptar un estilo de vida saludable, a través de una sana alimentación, actividad física, cuidado de la salud mental y prevención de adicciones, el director del ISSSTE, Martí Batres, entregó el distintivo ECOS para el Bienestar a la primaria Libertadores de América. Señaló que la institución es un ejemplo de cuidado del medio ambiente y de salud, ya que promueve diversas acciones que benefician no sólo a los que acuden a la escuela, sino también a sus familias y a la humanidad.

Premian fomento de vida saludable/Excélsior

La primaria Libertadores de América recibió el premio ECOS para el Bienestar del ISSSTE. Martí Batres director general del Instituto, informó en su cuenta de X que la unidad escolar obtuvo el distintivo porque impulsa en los alumnos buenos hábitos para un desarrollo saludable.

Recorte de AMLO en salud pegó a infancia/24 Horas

Durante el último año de Gobierno del presidente López Obrador, se aplicaron recortes al presupuesto aprobado por el Congreso a institutos de Salud estratégicos por más de 11 mil millones de pesos, relacionados con la salud de los niños, el combate al VIH y el cáncer de mamá, así como la planificación familiar. Los reportes de SHCP que condensan el gasto del último año del sexenio pasado, dan cuenta de que el Censia fue el más castigado, con 9 mil millones de pesos menos que lo aprobado por los diputados en San Lázaro. En el último año del sexenio de López Obrador, quien promovió como uno de sus postulados que el sistema de Salud del país sería mejor que el de Dinamarca, el Censida tuvo un recorte del 10.5%, al pasar de 551 millones de pesos aprobados a 493.8 millones de pesos. La instancia encargada del abasto de antirretrovirales y cuya misión es disminuir los efectos del VIH y de otras enfermedades de transmisión sexual mediante prevención focalizada, diagnóstico temprano, tratamiento oportuno, así como el fortalecimiento de la rectoría, operó con un recorte de 58 millones de pesos.